



## 大澤 雅美

こんにちは。地域おこし協力隊の大澤です。

寒さも和らぎ、暖かさが心地良く散歩していると福寿草が花を咲かせていました。畑の準備をするひとの姿もみかけるようになり、春の訪れを感じる今日このごろです。

最近の主な活動は、道の駅に新しくできる施設「さとのわ」のデザイン関係のお手伝いをデザイナーさんと一緒にさせていただいています。若いひとを中心に、長い時間をかけて高山村の未来について考えたことが形となり、村のひとたち同士・高

山村に遊びに来てくれるひとたちが、ワクワクするような場所になったらいいなと思いながら携わらせていただいています。

高山村に来て感動したことのひとつは、食べものがおいしいこと。村でどんなものが育てられているのを知りたくて、農家さんを巡らせてもらっています。こんな機会がないとお会いできない方ともお話しすることができて、とても楽しい時間です。

地域おこし協力隊になってからはじめたスタンプラリー「たからのやま巡りも、「暖かくなってきたからまた再開したよ～」と言ってくれる方もいます。お散歩コースがあったり、ワークショップを開催したりしていますのでよかったです。たからのやまを巡ったり、ワークショップなどのイベントに遊びにきてください。



「さとのわ」に設置する  
木箱づくりワークショップの様子



▲「さとのわ」  
Instagram  
さとのわに関連する情報をUPしています。



▲「高山村」Facebook  
4/2に竹でつくる鍋敷きのワークショップを開催しました。イベント情報などは、こちらのFBに随時更新中です。